

# 無憂樹

## 乗り物

1月から3ヶ月が過ぎあつと  
いう間にもう4月になりました。  
1月に行く、2月は逃げる、3月  
は去ると言われますが、4月も  
あつという間に過ぎていきそう  
です。少しでも1日1日を大切  
に過ごしていきたいものです。  
3月23日は蒸気機関車のS  
L人吉が最後の運行でした。1  
922年に完成して国内最古の  
蒸気機関車だったそうです。1  
00年以上九州を運行して  
色々な方々を目的地まで届け  
てくれたことだと思えます。

令和6年4月号

浄尊寺  
熊本市西区田崎  
1-4-39  
TEL・FAX  
096-354-6530



S L人吉は当寺の横をいつも走つ  
てくれており手をふるると、気づ  
いた車掌さんがいつも汽笛を鳴  
らしてくれました。その風景が  
もう見れないかと思うと寂しい  
ことです。  
これだけ長く運行できたのは、  
やはりたくさんの方々のご苦労  
があり支えてくださったからこ  
そであります。ありがとうございます  
いました、という気持ちがあり

ます。  
仏教はインドからシルクロード  
を経て中国そして日本に入っ  
てきました。こうして伝わった  
北伝の仏教を大乘仏教とい  
われ、大乘仏教の大乘は「大  
きな乗り物」という意味です。  
大きな乗り物は誰でも乗せるこ  
とができます。誰も漏れること  
なく仏にうまれていく教えを  
大きな乗り物にたとえられてい  
ます。  
浄土真宗の宗祖親鸞聖人は  
「浄土真宗は大乘のなかの  
至極なり」と言われました。  
至極というのはこれ以上ない教  
えということですが。親鸞聖人は  
私たちに一念仏「南無  
阿弥陀仏」のみ教えを届けて

くださいました。  
阿弥陀如来という仏さまが  
お悟りを開かれる前、法蔵  
菩薩であられるときに、すべての  
者をすくいたいと誓いをたてら  
れて私たちが想像することが  
できない長い時間考え、ご  
修行して成就なされました。  
その阿弥陀さまのはたらきが  
「南無阿弥陀仏」となって今私  
に届けられております。  
私がおんな人生を歩んでい  
ようと必ず仏にうまれさ  
せるはたらき「南無阿弥陀仏」  
という乗り物に乗せられている  
のちであつたと知らされます。  
一念仏と歩ませていただく私  
の人生、そのご苦労に頭がさ  
がるばかりです。